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ANFRAGE 

der Abgeordneten DR.JÖRG HAIDER, DR.OFNER 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Bahnunterführung im Klagenfurter Stadtteil St.Ruprecht 

Bereits in ihrer Anfrage vom 17.11.1981 (1511/J) haben die 

unterzeichneten Abgeordneten auf die Unhaltbarkeit des der

zeitigen Zustandes infolge langer Schließzeiten der Schranken

anlagen in derSt.Ruprechter-Straße hingewiesen. In seiner 

Anfragebeantwortung(1500/AB) hat der Herr Bundesminister für 

Verkehr unter Hinweis auf die Zweckbindung des Bundesanteiles 

am Ertrag der Kraftfahrzeugsteuer für den öffentlichen Nahverkehr 

ausgeführt, daß eine Beteiligung des Bundes am Bau bzw. Ausbau 

der Unterführungen St.Ruprechter-Straße bzw. Lederergasse aus 

diesen Mitteln aufgrund der Gesetzeslage nicht möglich sei. 

Er hat aber in diesem Zusammenhang auf das allgemeine Interesse 

der ÖBB an der Auflassung schienengleicher Eisenbahnkreuzungen 

hingewiesen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Verkehr die 

A n fra g e : 

Besteht seitens der ÖB.B die Bereitschaft, sich an den Kosten der 

Unterführungen Lederergasse bzw. St.Ruprechter-Straße zu beteiligen? 
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